Analizan nuevos anteproyectos de leyes en Cuba (+Video)



Parlamentarios inician la discusión y estudio de cuatro anteproyectos de leyes. Foto: Parlamento cubano.

La Habana, 17 jun (RHC) Parlamentarios cubanos comenzaron la víspera un proceso de análisis y discusión de cuatro anteproyectos de leyes que serán sometidos a consideración del órgano supremo del poder del Estado.

A través de videoconferencia, diputados de Las Tunas, Holguín, Granma, Santiago de Cuba y Guantánamo debatieron los anteproyectos de los Tribunales de Justicia, del Proceso Administrativo, Código de Procesos y del Proceso Penal, con la participación de Ana María Mari Machado, vicepresidenta del legislativo cubano, y el secretario, Homero Acosta.

Similar ejercicio se realizó en el Palacio de Convenciones de La Habana, mediante un debate presencial cumpliendo las medidas de prevención y enfrentamiento al nuevo coronavirus.

En este proceso, que continúa hoy en el país, se enriquecerán las futuras normas jurídicas que serán puestas a disposición de la Asamblea Nacional en su próximo Período Ordinario de Sesiones. (Fuente: Radio Reloj)

